

Prix de la Société liégeoise de Musicologie

Le Jury du Concours d'Histoire de la Musique 1977 du Conservatoire royal de Musique de Liège - M.H.Pousseur, Directeur du Conservatoire- Président, Melle A.Bragard, Professeur à l'Université de Liège, M.F.Monfort, Musicologue MM. J.P. Muller et Niffle, Professeurs d'Histoire de la Musique respectivement aux Conservatoires royaux de Bruxelles et de Mons - a attribué le Prix de la Société liégeoise de Musicologie à Melle Brigitte FOCCROULLE, élève de M.Quitin, première lauréate (1er prix) de ce concours.

Nous la félicitons bien cordialement pour son beau résultat, d'autant plus qu'elle s'inscrit au palmarès après son frère, l'organiste Bernard FOCCROULLE, qui avait remporté le Prix de la Société liégeoise de Musicologie il y a quelques années.

---

Fin de la saison 1976-1977

---

Le présent Bulletin n° 19 est le dernier de notre saison 1976-1977. La préparation des cérémonies du 150e anniversaire du Conservatoire ayant mobilisé professeurs, étudiants et ...locaux, notre activité de conférences s'est arrêtée plus tôt que prévu. Nous espérons néanmoins que nos membres auront trouvé, dans notre Bulletin, quelques informations qui les auront intéressés.

Nous serions reconnaissants aux membres qui souhaitent nous aider dans notre tâche de faire autour d'eux un peu de publicité en faveur de notre activité. Nous souhaiterions aussi recevoir un plus grand nombre d'articles à publier, notamment de la part des jeunes musiciens qui ont certainement des idées à exprimer et que nous accueillerons très volontiers. Nous rappelons que si l'Histoire du passé musical liégeois est l'objet de notre principale préoccupation, elle n'est pas exclusive et que toutes les orientations musicales - y compris les plus modernistes - nous intéressent et intéressent nos membres.

Les cotisations pour la saison 1977-1978 peuvent être adressées dès à présent au CCP. 000/029 40 01 / 91 de la Société liégeoise de Musicologie, c/o R. PLATEL, à Chênée.

---